

La arquitectura monumental de tierra entre el Preclásico Tardío y el Clásico Temprano: desarrollo de la traza urbana de La Joya, Veracruz, México (Ficha Bibliográfica de la Ponencia)

Título de la memoria: XXIV Simposio Internacional de Investigaciones Arqueológicas de Guatemala

Página inicial: 10

País: Guatemala

Lugar de publicación: Guatemala

Editorial: Ministerio de Cultura y Deportes : Instituto de Antropología e Historia :

Asociación Tikal

Año de publicación: 2011

ISBN: 978-992-940-0375

Formato: Impreso

Texto completo: Servidor Otros